

PJSN

Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427 Gelar Posyandu dan Posbindu Matahari di Makodim Pasangkayu

M Ali Akbar - SULBAR.PJSN.OR.ID

Oct 4, 2024 - 12:22



Pasangkayu - Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang LXVI Dim 1427
Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin sukses menggelar kegiatan Posyandu

Matahari dan Posbindu di Makodim 1427/Pasangkayu, yang berlokasi di Jl. Dewi Sartika, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, serta mendukung upaya percepatan penurunan angka stunting di wilayah tersebut. Jumat (4/10/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Ismail, bersama Bidan Puskesmas Pasangkayu, Reski, A.Md. Keb., Penanggung Jawab Program Penyakit Tidak Menular Ani Lembang T, A.Md. Keb., Bidan Kelurahan Pasangkayu Ayu Asrina, A.Md. Keb., serta petugas kesehatan lainnya. Sebanyak 15 personel Kodim 1427/Pasangkayu, 6 kader Posbindu, dan 6 kader Posyandu turut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Dalam kegiatan Posyandu Matahari, sejumlah layanan kesehatan diberikan, termasuk pendaftaran, penimbangan, pengukuran, pencatatan, serta pemberian imunisasi dan penyuluhan gizi. Sementara itu, Posbindu Matahari menyediakan layanan pendaftaran, pengukuran dan penimbangan, serta pemeriksaan gula darah, kolesterol, asam urat, dan diabetes.

Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf Ismail, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan Posbindu dan Posyandu ini bertujuan untuk mendeteksi dini faktor risiko penyakit tidak menular (PTM) dan memberikan pelayanan kesehatan yang mudah diakses oleh personel Kodim serta masyarakat sekitar. "Melalui Posbindu PTM, kita dapat mencegah secara dini faktor risiko PTM sehingga kejadian penyakit ini di kalangan personel Kodim dapat ditekan," ujar Kapten Inf Ismail.

Selain itu, ia juga mengapresiasi antusiasme masyarakat Kelurahan Pasangkayu yang hadir untuk memeriksakan bayi dan balitanya di Posyandu Matahari. Sebanyak 38 bayi dan balita hadir untuk mendapatkan pelayanan kesehatan, termasuk pemberian imunisasi kepada 2 bayi. Namun, masih terdapat 60 bayi dan balita yang belum hadir.

Penanggung Jawab Program Penyakit Tidak Menular, Ani Lembang T, A.Md. Keb., turut mengingatkan pentingnya kesadaran masyarakat dalam memeriksakan kesehatan secara rutin. "Penyakit hipertensi dan diabetes, jika tidak ditangani dengan baik, dapat menyebabkan komplikasi serius seperti penyakit jantung dan stroke yang berujung pada kematian," tegasnya.

Kegiatan Posbindu dan Posyandu Matahari yang diadakan di Makodim 1427/Pasangkayu ini menjadi langkah penting dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat serta mencegah risiko penyakit yang lebih serius. Kegiatan ini direncanakan akan rutin dilaksanakan setiap bulan sebagai bentuk komitmen Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427 dalam mendukung kesehatan masyarakat Pasangkayu.